

Hoy votarán dictamen de reformas a la Ley del Seguro Social (El Financiero 24/04/13)

Hoy votarán dictamen de reformas a la Ley del Seguro Social (El Financiero 24/04/13) Víctor Chávez Miércoles, 24 de abril de 2013 La Cámara da "primera lectura" al documento entre fuertes descalificaciones políticas. Panistas y priistas rompen lanzas desde la tribuna. No se vale resolver estos temas a navaja limpia: Trejo Reyes. - CRECE LA TENSIÓN POR LA LSS A pesar de los reclamos y cuestionamientos de los legisladores del PAN y el PRI, la Cámara de Diputados continuó el trámite y llevó hasta el pleno el dictamen de las reformas a la Ley del Seguro Social (LSS), para darlo a conocer a los 500 integrantes en su "primera lectura". No obstante las fuertes descalificaciones políticas -que se agudizaron y que rompieron lanzas desde la tribuna y entre curules panistas y priistas-, el presidente de la Cámara, Francisco Arroyo Vieyra, ordenó poner a votación del pleno la reforma este mismo miércoles y concluir el trámite para enviarla al Senado. Luego de que se negó a convocar a sesión, y de que por ello los secretarios de todos los partidos llamaron a reunión para aprobar, la noche de ayer, las controvertidas reformas a la LSS -para homologar el sistema de cotización de salarios con el de los reportes del Impuesto Sobre la Renta (ISR)-, desde la tribuna, el presidente de la Comisión de Hacienda, el panista José Isabel Trejo Reyes, reclamó al presidente de la Mesa Directiva: "No se vale tratar de resolver estos temas a navaja limpia." Por ello desconoció el procedimiento y sostuvo que "este dictamen y este proceso son absolutamente irregulares. "Es lamentable que sucedan este tipo de situaciones, y entiendo lo difícil del contexto en que se han tenido que tomar las decisiones en la Comisión de Hacienda. Este tema polémico, difícil, de querer meter una reforma a la Ley del IMSS a navaja limpia en este mismo periodo para que salga no ha reunido evidentemente los requisitos desde la propia presentación de la iniciativa. "A partir de la recepción de la iniciativa, el 19 de marzo, la Comisión de Hacienda cuenta con un plazo de 45 días hábiles para emitir el dictamen correspondiente, que concluye el 23 de mayo de 2013, para la iniciativa de reformas a la Ley del IMSS." En respuesta, desde su curul, el coordinador de los diputados del PRI, Manlio Fabio Beltrones, respondió: "Los presidentes de las Comisiones son eso: presidentes de Comisiones, no dueños de las Comisiones; son quienes más responsabilidad deben tener en el trabajo legislativo. Son quienes deben auspiciar que se tomen decisiones por mayoría en cada una de ellas, no caprichosamente ver por su conveniencia, ya sea particular o partidaria. "Los presidentes en las Comisiones merecen todo nuestro respeto, y por eso es que los hemos votado; ellos nos deben dar todo el respeto que nos debemos, sobre todo cuando es necesario que se tenga que convocar a las Comisiones para que asuman con responsabilidad lo que voten las mayorías." "Intolerancia" En respuesta, el panista Rubén Camarillo acusó: "Señor Beltrones: lo que está haciendo la bancada del PRI, con la convocatoria que hicieron, ilegal, ilegítima, los secretarios de la Comisión de Hacienda, lo único que están probándose a sí mismos es la intolerancia en la que están cayendo. "Qué poco tiempo tuvo que pasar para que veamos estas prácticas que en el pasado, allá en la década de los setenta o de los ochenta, hacía el Partido Revolucionario Institucional cuando era mayoría en esta Cámara y una mayoría absoluta". Por ello "le tengo que decir hoy, de frente y directamente, diputado Beltrones: esto no se vale; esto que están haciendo hoy, esta bola rápida, este atropello al presidente de la Comisión de Hacienda, es una falta grave, una falta que nos indigna y que, si ustedes quieren vernos a nosotros como sus compañeros legisladores, lo primero que merecemos es su respeto". Y cuestionó: "¿Quién va a ser el próximo presidente de Comisión? Yo les pregunto a mis compañeros del PRD, ¿cuál va a ser el siguiente presidente que sea sometido, que sea suplantado por un mayoría que pretende imponer su ley a costa de cualquier cosa? Así las cosas no van a caminar en la Cámara, señor Beltrones."